

EN TRAMO SALTILLO-LAREDO

Abren 3 mil vacantes para construir tren



COAHUILA
FISCALÍA DE LAS MUJERES Y LA NIÑEZ LOCAL / PÁG. 7

DE UNIDADES Y EQUIPAMIENTO DE SERVICIOS PARA LA FISCALÍA DE LAS MUJERES Y LA NIÑEZ

El reclutamiento se hará de manera escalonada, comenzarán con 200 a 300 trabajadores en los primeros meses

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La Secretaría del Trabajo de Coahuila, Nazira Zogbi Castro, informó que la empresa Grupo Carso requerirá la contratación de hasta 3 mil 500 trabajadores para la construcción del tramo ferroviario Saltillo-Santa Catarina, proyecto que forma parte de la nueva línea de tren de pasajeros Saltillo-Nuevo Laredo, cuya licitación fue otorgada en 2025 a la empresa Operadora CICSA.

La funcionaria explicó que el reclutamiento del personal se realizará de manera escalonada, con incorporaciones iniciales de entre 200 y 300 trabajadores durante los primeros meses, hasta alcanzar el número total previsto conforme avance la obra.

Indicó que para definir el calendario oficial



Este proyecto ferroviario representa una oportunidad relevante para fortalecer el empleo formal y la economía regional.



La Secretaria del Trabajo de Coahuila, Nazira Zogbi Castro.

que se establecerán los tiempos y perfiles requeridos en cada etapa del proyecto.

El tramo ferroviario contempla la construcción de 111 kilómetros de doble vía, con un periodo estimado de ejecución de tres años, lo que representa una de las obras de infraestructura más relevantes en la región.

Zogbi Castro subrayó que, además de los empleos directos, el desarrollo de esta obra detonará una importante demanda de mano de obra indirecta, beneficiando a sectores como el transporte, la alimentación, la logística, el mante-

nimiento y otros servicios vinculados a la cadena productiva.

Detalló que la convocatoria laboral incluye perfiles operativos como ayudantes generales, albañiles, herreros, carpinteros y personal de limpieza, así como puestos especializados para ingenieros civiles e industriales, topógrafos, profesionistas del área ambiental y personal administrativo.

Finalmente, destacó que este proyecto ferroviario representa una oportunidad relevante para fortalecer el empleo formal y la economía regional durante los próximos años.



Hiere Sinaloa, pese a militares

A pesar del envío de 10 mil soldados a Sinaloa durante 2025, los homicidios subieron en un 67% con respecto al año anterior. Así, Sinaloa rompió su propio techo con presencia militar en un año sin lograr contener la violencia.

Lula López de Díaz festeja su cumpleaños entre amigas

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

En un ambiente cálido y lleno de alegría, la Sra. Lula López de Díaz celebró su cumpleaños en Saltillo, Coahuila, acompañada de entrañables amigas.

Para la ocasión se ofreció exquisita comida que incluyó rib eye en su punto, acompañado de una fresca ensalada de espinacas, bechamel y aguacate, además de unas deliciosas enchiladas con mole como guarnición.

El festejo cerró con broche de oro con un postre



Lula López y Laila Kamar

de pastel de tres leches, acompañado de nieve, haciendo de esta celebración un momento memorable y lleno de sabor.

DIF Saltillo: 1 año más cerca de ti



“Lo que hemos logrado hasta hoy nos llena de satisfacción y orgullo, pero también nos impulsa a mirar hacia adelante con más fuerza y compromiso”: Lula López

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- La presidenta honoraria del DIF Saltillo, Lula López Naranjo, presentó su primera entrega de resultados “Un Año Más Cerca de Ti”, en la que destacó que se hizo un intenso trabajo para acercar los programas y beneficios de este organismo a los sectores de la población que más los necesitan.



“Todo lo que hemos logrado hasta hoy nos llena de satisfacción y orgullo, pero también nos impulsa a mirar hacia adelante con más fuerza y compromiso. Sabemos que cada programa, apoyo y acción impactó de manera positiva en la calidad de vida de las familias, por eso tenemos claro que este camino no se detiene”, afirmó la presidenta honoraria del DIF.

En sintonía con ese plan de trabajo, indicó Lula López Naranjo, du-

rante el año anterior se crearon los “Espacios DIF”, que hasta la fecha están en 19 Centros Comunitarios, en los cuales se brindaron casi 4 mil servicios médicos, mil 500 orientaciones psicológicas y se entregaron más de mil 500 medicamentos.

LOCAL / PÁG. 2

Aumenta economía solo 0.7%

Aunque la economía del País registró una variación favorable el año pasado, su tasa anual resultó la menor en cinco años.

